

Ratifican en Venezuela operativo humanitario para desplazados de Colombia (+Foto)



Imagen: Prensa Latina.

Caracas, 19 ene (RHC) El canciller de Venezuela, Iván Gil, ratificó hoy la implementación de un operativo de asistencia humanitaria para atender a las familias colombianas que cruzaron la frontera al estado venezolano de Zulia, en el noroccidente del país.

Los desplazados arribaron al municipio Jesús María Semprún, en la frontera entre Zulia y el departamento del Catatumbo (Norte de Santander), como resultado de los enfrentamientos entre el Ejército de Liberación Nacional y las disidencias del frente 33 de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia.

Gil manifestó en su cuenta de Telegram que el operativo de asistencia humanitaria se implementó “siguiendo las directrices del presidente Nicolás Maduro”.

Ratificó que Venezuela “se compromete a poner a disposición de Colombia todos sus recursos para mitigar esta crisis”.

El alto funcionario subrayó en un audiovisual que acompaña el mensaje, que recibieron la instrucción directa del jefe de Estado de “desplegar todos los medios necesarios y disponibles para la atención humanitaria de esta crisis que se generó en Colombia.”



Remarcó que Caracas siempre está presta a ayudar en la frontera y como país de paz y hermano de Colombia “pone a disposición un despliegue en materia de salud, alimentaria y de refugio a todas las familias que se vieron obligadas a desplazarse, como en otras ocasiones, hacia territorio venezolano”.

El ministro del Exterior bolivariano aseveró que están en coordinación con el Gobierno colombiano.

Detalló que llamaron a su Cancillería para ofrecerles todo el apoyo y a que la “población civil que se vea en necesidad de moverse, de salir de sus casas y de su territorio pueda encontrar en Venezuela el refugio y atención a sus familiares”.

Los últimos informes provenientes de la nación neogranadina indicaron al menos 80 víctimas fatales y más de cinco mil desplazados en la región del Catatumbo, noreste colombiano, como consecuencia de los choques armados en esa región. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/374478-ratifican-en-venezuela-operativo-humanitario-para-desplazados-de-colombia-foto>



Radio Habana Cuba